



Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2016

Ausgabenbericht „Fahrendenplatz, Friedrich Miescher-Strasse“; Ausgabenbewilligung für das Bauprojekt

P161567

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat mit Korrektur des Headcounts von 60% auf 40%.
2. Der Regierungsrat entscheidet im Rahmen des Budgetprozesses 2018 über eine Erhöhung des Headcounts um 0.4 für die Bewirtschaftung des Fahrendenplatzes zu Gunsten des Bau- und Verkehrsdepartements, Tiefbauamt.
3. Der Regierungsrat entscheidet im Rahmen des Budgetprozesses 2018 über eine Erhöhung des ZBE in der Höhe von Fr. 33'000 zu Gunsten des Bau- und Verkehrsdepartements, Tiefbauamt, für den Differenzbetrag der Folgekosten.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt hat sich in seinem Richtplan verpflichtet, bis 2019 einen Standplatz für Fahrende einzurichten. Im September 2015 hat sich der Regierungsrat für ein entsprechendes Areal an der Friedrich Miescher-Strasse ausgesprochen. Der künftige Fahrendenplatz liegt zwischen der Burgfelderstrasse und der Flughafenstrasse am nordwestlichen Rand des Geländes der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel und soll zeitnah bis Ende Sommer 2018 errichtet werden. Bis dahin steht den Fahrenden der temporäre Durchgangsplatz an der Entenweidstrasse beim Bahnhof St. Johann zur Verfügung.

